



学校
だより

泊っ子

第2号

平成31年4月15日
那覇市立泊小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3307
FAX : 917-3347

〈泊っ子像〉夢に向かって たくましく生きる子

①よく考え進んで学習する子(知) ②心豊かで思いやりのある子(心) ③健康で明るい子(体)

新年度がスタートして1週間・・・! ～泊っ子の素晴らしさに感激!～

新年度がスタートして1週間が経ちました。泊っ子も新しい学級になれ、学校生活にも落ち着きが見られ始めています。大きなランドセルを背負った一年生もいつも笑顔で登校する姿が見られ、とても嬉しく思います。これからも泊小学校児童全員が笑顔で学校生活を送れるよう努力して参ります。

★新任式・始業式の様子★

久しぶりに子ども達が登校し、8日(月)の1校時体育館で「新任式・始業式」を行いました。

今年度泊小学校には26名の先生方が転入し、新任式では19名の先生方と初顔合わせをしました。泊っ子は新しい先生方を温かい雰囲気ですててくれました。泊っ子のお話を聞く態度がとても素晴らしく、「さすが泊小学校!」という印象をもちました。

始業式では、私(校長)から「泊小学校の教育目標とその達成に向けての具体的手立て、そして夢や目標に向かって努力することの大切さ、また進級した学年で頑張してほしいこと」等の話をしました。始業式のメインは「担任発表」!子ども達は「新しい担任の先生は誰かな?」とワクワク・ドキドキ・・・、担任が発表される度に大きな拍手や歓声が上がりました。

これから1年間、新しい仲間そして新しい先生と、勉強やスポーツに精一杯頑張りたいと思います。



新任式の様子



始業式の様子



校長先生の話

★平成31年度 入学式について★

4月9日(火)10:00より体育館において、「平成31年度入学式」を挙りました。当日は、来賓として、学校評議員の皆様、泊婦人会の皆様、PTA三役の皆様方のご臨席を賜り、厳かな中にも和やかな雰囲気ですてが執り行われました。

平成31年度は138名の新入生が入学しました。新入生の式に参加する態度はとても立派で、「さすが泊っ子!」と嬉しくなりました。

学校長式辞では「赤い花【あいさつ】、黄色い花【話をしっかり聞く】、白い花【自分でする】の三つの花を咲かせるよう頑張りましょう」という話をしました。新入生も真剣に聞いていました。

島袋PTA会長から心温まるお祝いの言葉をいただき、在校生を代表して6年生から最上級生として新入生を思いやる頼もしいあいさつもありました。「学校の顔」とし、本当に立派な6年生の姿でした。

また6年生から「花」のプレゼントの後、泊小学校独特の「泊婦人会からのお守り」のプレゼントがあり、地域の皆様に泊っ子が見守られ、大切にされていることがとても印象に残りました。新入生も「ドキドキドン1年生」の歌を元気いっぱい歌ってそれに応えてくれました。(ほのぼのとした雰囲気でした)

新入生は、歴史と伝統ある泊小学校の1年生になります。立派な泊っ子になるよう、教職員一同全力を挙げて教育活動に取り組んで参ります。



真剣に話を聞く態度



姿勢も立派です



元気なあいさつと歌

4月の行事予定

8日	月	新任式・1学期始業式 入学式式場設営 ※給食なし PTA三役会
9日	火	職員朝会 入学式(1・6年) 既習事項定着週間
10日	水	PTA運営委員会 校区安全点検
11日	木	学年朝会 児童支援部会
12日	金	特別支援学級学級開き 委員会活動(結成式)
15日	月	視力検査(全学年) クラブ活動①(希望調査)
16日	火	職員朝会 身体測定(6年)
17日	水	4校時 特別日課 身体測定(5年) 家庭訪問①【おもろまち1・2】
18日	木	4校時 特別日課 全国学力・学習状況調査(6年) 家庭訪問②【泊1丁目】 尿・蟻虫検査(回収)
19日	金	尿・蟻虫検査 ↓ 身体測定(1年) 夜間パトロール(1・2年)
20日	土	PTA総会9:30
21日	日	ハリー練習①15:30
22日	月	4校時日課 1年給食開始 家庭訪問③【泊2、上之屋1】
23日	火	4校時日課 職員朝会 心電図1年 家庭訪問④【泊3、字上之屋】
24日	水	身体測定(3年) 職員会議
25日	木	4校時日課 全校朝会 身体測定(2年) 家庭訪問⑤【安里、上之屋47・校区外】
26日	金	春の遠足
27日	土	ハリー練習②15:30
29日	月	昭和の日(公休日)
30日	火	国民の休日(公休日)

17日(水)より

「家庭訪問」が始まります!

家庭訪問は、「学級経営を進めていくに当たって子ども達が生活している地域を理解することは勿論、保護者の皆様との信頼関係を築くこと、また緊急時に備え自宅確認を行うこと」をねらいとして実施致します。短い時間ではありますが、意義あるものにしていきたく思っています。よろしくお願ひ致します。

